

Neueste

Paris, 30. Dez. Der französische Botschafter am Berliner Hof, Graf de Saint-Valler, reichte gestern seine Entlassung ein.

London, 30. Dez. Das „Neuer'sche Bureau“ meldet aus Konstantinopel: Lagard verlängerte die Frist zur Beantwortung der englischen Forderungen bis zum Mittwoch.

Boston (Amerika), 29. Dez. Eine furchtbare Feuersbrunst hat in den Straßen Deonville und Federal gewüthet.

Telegramme des Luzerner Tagblattes.

Madrid, 31. Dez. Ein Individuum Namens Diaro Gonzalez schoss bei einer Seize auf den König und die Königin.

Marktlberichte.

Table with market prices for various goods like Barroffeln, Anten, and Butter, listing prices in different currencies.

Uebersicht der Todesfälle in der Stadt Luzern vom 20. bis 27. Dezember 1879.

Table showing death statistics categorized by age group (under 5, 5-15, over 15) and cause of death (e.g., Typhoid, Cholera).

Zum Jahreswechsel.

Ein Jahr ist wieder nun dahin, Die Jahre, wie schnell die Tage sich'n!

Andres in Loupen zum Pfarrer gewählt. Der Kandidat der Orthodoxen, Hr. Wernli, erhielt 419 Stimmen.

Nach dem „Badener Tagblatt“ soll die Gemeinde Mellingen beschloffen haben, der oargauischen Bank für ihre vom Obergericht anerkannte Forderung von einer halben Million die Unterschlüßer, Land und Wald, zu überlassen.

Zhurgau. Im Bahnhofsraum der verbrannten am Montag Morgen ca. 1/4 Uhr ein Personenwagen III. Kl. der Nordostbahn zerbrach.

In einer Gemeinde bei Diegenhofen fror während der Weihnachtstimmung der Wein in den Keltern ein.

In Hisingen ist ein Individuum ertragt und festgenommen worden, welches falsche italienische Pässe frankirt stüdt mit der Jahrgang 1873 ausgab.

Wallis. In Sitten starb letzter Tage im hohen Alter von 86 Jahren Hr. Peter Courvois, gewesener Major in neapolitanischen Diensten.

Ausland.

Frankreich. Bazaine hat die Erlaubniß nachgesucht, zur Ordnung von Familienangelegenheiten einige Zeit auf französischem Boden verweilen zu dürfen.

Das neue Cabinet, das aus dem Kreise der Kammermehrheit genommen wurde, zählt fünf Mitglieder der republikanischen Einiken: Freycinet, Maguin, Varroy, Ferry und Coqner, und drei Mitglieder der republikanischen Verein: Lepore, Cayot und Lirard.

Der Assisenhof von Carnet Garonne hat einen Priester Namens Barthoumie wegen Verbrechen gegen die Sittlichkeit zu sieben Jahren Gefängniß verurtheilt.

Deutschland. Deutsche Blätter berichten: „Als ein günstiges Zeichen der Wiederbelebung der Geschäfte darf man es ansehen, daß Krupp in Essen auf 1. Januar wieder 400 neue Arbeiter in Dienst nimmt.“

Italien. Nach einer Mitteilung, die man in Fulda aus Rom erhalten haben will, würde der Papst in einem Reichthumschreiben an den heiligen Kaiser die formelle Initiative zum entgeltlichen Friedensschlusse ergreifen.

England. Es ist General Roberts in Afghanistan geschickt, noch vor Jahresfrist die Scharte auszuweihen und sich wieder zum Herrn der Hauptstadt zu machen.

Amerika. Die Kandidatur Grant's für eine dritte Präsidentschaft ist bei der Generalversammlung in Philadelphia in Konferenz republikanischer Führer, in welchen sich die Freunde Grants mit denjenigen Sherman's und Conklings vereinigen, beschloffen worden.

Man meldet den Tod des englischen Schriftstellers H. Dixon. Er war ein geistreicher, freilich wie sein Buch über die Schwärze bemerkt, nicht immer ganz zuverlässiger Autor.

Der auf der Tag Nacht verunglückte Eisenbahnzug zählte 7 Personenwagen, die sämmtlich in das Wasser stürzten.

Die Zahl der Ertrunkenen wird auf 330 angegeben.

Der auf der Tag Nacht verunglückte Eisenbahnzug zählte 7 Personenwagen, die sämmtlich in das Wasser stürzten. Die Zahl der Ertrunkenen wird auf 330 angegeben.

Dörfern, und zwar dieses Jahr zum dritten Mal, eine Weihnachtserhebung für arme Schulkinder statt. Dem schönen Beispiele des Hrn. alt Großherzog Papa Steiner folgend, der die Armen nie vergaß, folgen auch seine wackern Söhne, und so können alljährlich an 25 bis 30 arme Schulkinder warme Kleider, Schuhe, Strümpfe u. dgl. einem guten Bismarckvererbten verabreicht werden.

Auch wir haben die gleiche Klage wie in Büron, und möchten sehr wünschen, daß bei solchen Liebeswerken die Herren Geistlichen, deren erste Pflicht es eigentlich wäre, mehr und mehr thätigen Antheil nehmen würden.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Die Zeit ist nicht zu verlieren, sondern die Armen zu unterstützen, und die Wohlthätigkeit zu fördern, und in eine friedliebende Gemeinde das Wohl und Amicitradt zu fügen.

Rechtliche... für den Josef...

Dank... für die zahlreich...

Bericht... in der Personlich...

Ausführ... Gemäß Beschluß...

Konturs... Die Maße des u...

Uebersicht... Todesfälle in der...

Zum Jahreswechsel... Ein Jahr ist wieder...

Die Sigrid... in Mainz mit...